

質問

定期バスを永生クリニックまで乗り入れできないか

内田精彦 議員

町長 要望を受けており、運行が可能か検討している



バス乗り入れ要望の永生クリニック

多くの患者から要望がある奥出雲交通の定期バスを、永生クリニックまで乗り入れできないか。

バスの乗り入れについて、昨年12月に要望を受けている。奥出雲交通など現地確認し、通行経路の安全性や車両の回転場の確保や運行が可能か検討している。

永生クリニックへのバスの乗り入れについて、昨年12月に要望を受けている。奥出雲交通



による、出雲、雲南、奥出雲での停電時間、あるいは復帰時間等について把握しているのか。

2月23日発生の事故

川本總務課長

今回の停電は中国電力と奥出雲町との連絡が十分でなかった。情報伝達

本町の医療機関は、町立奥出雲病院と9つの診療所、4つの歯科診療所、5つの薬局がある。町内で利用できる在宅医療や介護サービスを掲載した「医療と介護資源マップ」を今月末に各自治会へ配布する。

停電による影響被害の把握をしているのか。

川本總務課長

各所からの停電による被害報告はなかった。

川本總務課長

停電に対し、役場から町民に情報伝達したのか。

川本總務課長

川本總務課長

震度情報観測計は、仁多広域被災地内と、横田庁舎敷地内の2カ所。ほかに国立の研究開発法人防災科学技術研究所の高感度地震観測計が亀島地内の玉峰山荘の敷地内にあり、計3カ所だ。



横田庁舎の遠隔制御装置

がうまくいかなかつた」とが、大きな原因であつた。今後は中電にも十分に話をしながら、非常時も放送するよう努める。

町内の地震計はいくつあるのか、設置場所は、